



合唱コンクールに当たって

いよいよ文化発表会が目前となりました。なかでも合唱コンクールが一番の見所となります。10月は、昼休みや放課後を意識して各学級を巡りました。各学級の合唱の練習を見ながら上手になっていく様子を見るのは教師冥利に尽きるところでもあります。

課題曲の「ふるさと」は、アカペラで歌うため、結構、難易度が高くなっています。評価の視点は、あらかじめ生徒に伝えていますが、より具体的に3点紹介してみます。

1点目、私はよく「歌い出し迷子」という言葉を使うのですが、伴奏がないため、どこで歌い始めたらいいいのか、自信がなくなって歌い出しを躊躇してしまい、歌詞の1音目が出づらくなってしまふことを表したオリジナルの言葉です。いかに指揮者にあわせてはっきり出せるかが評価のポイントの一つとなるところです。2点目、高音を逃げずに出せるかです。具体的には、「めぐりて」「忘れがたき」「つけても」「思いいずる」「ふるさと」「水はきよき」の下線の部分です。3点目、口を縦に開けているかどうかです。口を縦に意識して開いた声とそうでない声とは遠くで聴けば聴くほど違ってきます。口を縦に開けていないと、音がぶら下がって聞こえます。表情豊かに歌うとか、眉で歌うなどの表現がありますが、いかに顔で歌っているかも声を聴けば分かるところです。ほかにもポイントはありますが、このあたりで。

自由曲も、どの学級ともよく練習してきました。聴き応え十分だと思います。この1ヶ月どの学級も実行委員を中心に、本当によくがんばってきましたね。お疲れ様でした。

何事も一生懸命に取り組む姿勢からは感動が生まれます。文化発表会は、まさにその集大成となる日の一つです。保護者の皆様にはぜひその一端を参観していただければ幸いです。当日をお楽しみに。

お知らせ

本年度も学校だよりの裏面は、保健だよりと生徒指導通信を掲載します。学校や生徒の様子については吾田中ホームページでもお知らせしますので、そちらも是非ご覧ください。⇒

※QRコードは株デンソーウェブの登録商標です



<10月の主な行事>

- 2年生調理実習(かつお飯づくり)



- 生徒会役員選挙(10月10日)



- 県秋中体育大会・地区駅伝大会壮行式(10月16日)

